

# WNI

## Rapat Dinas 2024, Kasi Lapas Kembangkuning Paparkan Evaluasi Kinerja 2023 dan Sasaran Kinerja 2024

Narsono Son - [CILACAP.WNI.OR.ID](http://CILACAP.WNI.OR.ID)

Jan 2, 2024 - 14:39



*Rapat Dinas 2024, Kasi Lapas Kembangkuning Paparkan Evaluasi Kinerja 2023 dan Sasaran Kinerja 2024*

NUSAKAMBANGAN - Lapas Kelas IIA Kembangkuning menggelar Rapat dinas awal tahun 2024, guna membahas evaluasi kinerja tahun sebelumnya dan menetapkan sasaran kinerja untuk tahun 2024, Selasa (02/01/2024).

Rapat ini dihadiri oleh para petugas Lapas dan pejabat terkait, dimana masing-masing Kasi (Kepala Seksi) memaparkan evaluasi kinerja pada tahun lalu dan merinci sasaran kinerja untuk tahun ini.



Dengan penuh dedikasi, Ka KPLP (Kasi Keamanan dan Pengamanan), Dhimas, menyajikan evaluasi tentang upaya peningkatan keamanan di dalam Lapas. Ia membahas insiden-insiden keamanan yang terjadi dan merinci langkah-langkah yang akan diambil untuk memastikan situasi keamanan yang lebih baik di tahun 2024.

Kasi Binadik, Hendra menyoroti program pembinaan yang telah diimplementasikan. Dalam evaluasinya, ia memberikan gambaran tentang efektivitas program-program tersebut dan merencanakan peningkatan untuk lebih mendukung proses pembinaan bagi warga binaan.

Kasi Giatja, Aryono memberikan analisis tentang kegiatan dan keuangan Lapas. Ia mengevaluasi penggunaan dana dan memberikan saran untuk efisiensi serta pengembangan program-program yang dapat meningkatkan efektivitas pengelolaan Lapas.

Kasi Kamtib, Dedi menyajikan evaluasi tentang upaya keamanan dan ketertiban di dalam Lapas. Diskusi melibatkan pemahaman mendalam tentang insiden keamanan dan langkah-langkah yang diperlukan untuk mencegahnya di masa mendatang.

Terakhir, Kasubag TU (Tata Usaha), Darsih memberikan gambaran tentang administrasi dan tata kelola Lapas. Ia membahas proses-proses tata usaha yang telah dilakukan dan merencanakan peningkatan untuk mendukung kelancaran operasional dan sistem kepegawaian Lapas.

Dalam kesempatan tersebut Kalapas Kembangking, Winarso menyampaikan apresiasi dan dukungan untuk setiap Kasi dalam menjalankan tugasnya.

"Kita memerlukan sinergi dan kolaborasi dari semua bagian untuk mencapai sasaran kinerja tahun ini. Setiap masukan dan usulan sangat berharga untuk perbaikan terus-menerus," ujarnya.

Lanjutnya, Rapat ini menciptakan kerangka kerja yang terstruktur dan mendukung, memastikan setiap aspek tugas Lapas mendapat perhatian yang cukup untuk terus meningkatkan kualitas layanan dan berbagai program pembinaan di Lapas Kelas IIA Kembangkuning.

(Wahyu)